

Le président bolivien défend le droit à la syndicalisation



La Paz, 20 août, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a défendu le droit des travailleurs à la syndicalisation. Il s'est prononcé pour l'unité du peuple pour garantir la souveraineté du pays.

Durant la promulgation de modifications à la Loi Générale des Coopératives, dans le département de Cochabamba, Evo Morales a fait savoir que le gouvernement travaille pour l'égalité et pour le respect de la dignité des citoyens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/103276-le-president-bolivien-defend-le-droit-a-la-syndicalisation>



Radio Habana Cuba